
市政府召开第四十二次常务会议

研究医药卫生体制改革、焦作新区建设发展等工作

本报讯 （记者张蕊、 聂楠）

昨日下午，市委副书记、市长孙立

坤主持召开市政府第四十二次常

务会议， 研究医药卫生体制改革、

焦作新区建设发展等工作。市领导

赵海燕、赵建军、牛越丽、乔学达、

胡小平，市厅级干部魏丰收、马明

仁、田立杰、李海松等出席会议。部

分市人大代表、政协委员应邀出席

会议。

会议听取了市财政局汇报全

省医改工作会议主要精神及我市

贯彻会议安排建议， 并原则同意。

会议要求，医药卫生体制改革是关

系人民群众健康福祉的民生工程、

德政工程、 扶贫工程和希望工程，

群众热切期盼，社会广泛关注。 各

级各有关部门要高度重视医药卫

生体制改革， 把这项工作研究深、

研究透，把上级的政策要求不折不

扣地落到实处。 推进这项工作，标

准要提高、责任要明确、覆盖面要

扩大、时间要提前、改革力度要加

大， 确保改革任务积极稳妥推进，

让人民群众更好地享受基本医疗

保障和基本公共卫生服务。

会议听取了焦作新区管委会

汇报焦作新区建设发展情况，并原

则同意。 会议要求，新区下一步工

作中，一是思想要解放。 加快新区

建设，发展是硬道理。 要紧紧围绕

发展解放思想，更新观念，开阔视

野，科学谋划。二是档次要提高。在

新区建设中， 发展规划的档次、招

商引资的档次、 产业体系的档次、

城市建设的档次、城乡统筹的档次

都要高标准、高要求。 三是力度要

更大，要充分调动方方面面的积极

性，加快推进各项工作。 四是步伐

要更快，要勇于创新，敢于突破，全

面激发发展的动力和活力，尽快出

成果、出亮点、出形象。五是支持要

更好。 新区是焦作的形象所在、焦

作的希望所在、焦作新的增长极所

在，各级各部门要全力支持新区建

设， 为新区工作提供一切便利条

件，促进焦作新区快速发展。

会议听取了市工业和信息化

局汇报全省工业和信息化会议精

神贯彻情况，并原则同意。 会议指

出， 工业强市战略是我市的主战

略， 各级各部门一定要高度重视，

坚持把工业强市战略摆到突出位

置，强力招商引资，引进一批大项

目、好项目，引进一批科技含量高、

带动能力强的工业项目，拉长产业

链条；要突出重点，充分发挥好焦

作新区和九个省级产业集聚区、十

大工业特色产业园区、十大特色产

业集群等发展平台，加大产业结构

调整力度，加快发展六大战略支撑

产业和四大新兴产业，推动全市工

业经济又好又快发展。

会议还研究了其他事项。
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成果、出亮点、出形象。五是支持要

更好。 新区是焦作的形象所在、焦

作的希望所在、焦作新的增长极所

在，各级各部门要全力支持新区建

设， 为新区工作提供一切便利条
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“新青年置业计划”会员全城招募，1万元抵1.5万元置业基金更有机会获得iPad大礼！

5

·

21

将爱情进行到底 全城倒计 天

青年置业宝典二：

“1”房大空间

盛放无数居住需求

■

销售中心： 焦作市太行路与健康路交会处向东

50

米

■

项目地址： 焦作市太行路

261

号

■

网址 ：

http://www.jzsnxg.com

“赛纳溪谷杯”春季房车文化节

A1

展位亮丽出展，

到访有礼！

距

2011

年焦作市“赛纳溪谷杯”

春季房车文化节

还有

3

天

时间：

4

月

22

日

～24

日 地点：市东方红广场
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本报讯 （记者杜玲 实习生徐金华） 昨

日， 省人大常委会副主任铁代生带领执法检

查组莅临我市， 对我市贯彻实施 《食品安全

法》情况进行检查。市领导孙立坤、赵建军、张

建设、 宫素清出席昨日上午召开的情况汇报

座谈会。

座谈会上， 市委副书记、 市长孙立坤介

绍了我市经济社会发展情况 。 他说 ， 近年

来， 我市按照 “三具两基一抓手” 的要求，

主动融入中原经济区建设， 经济社会保持了

平稳较快发展的良好态势。 今年一季度， 预

计地区生产总值同比增长

9%

， 规模以上工

业增加值同比增长

11.5%

， 财政一般预算收

入同比增长

32.2%

， 固定资产投资同比增长

29%

， 城镇居民人均可支配收入同比增长

8.5%

，农民人均现金收入增长

12%

，实现了

“十二五”良好开局。这些成绩的取得，是全市

人民共同奋斗的结果， 是省人大常委会大力

支持的结果。

孙立坤指出， 民生无小事， 食品安全关

系到人民群众的生命健康。 焦作市非常重视

食品安全工作， 认真贯彻落实 《食品安全

法 》， 学习宣传经常化、 执法检查经常化 、

督导落实经常化。 瘦肉精事件发生以后， 我

市深刻反思， 吸取教训， 查找问题， 彻底整

治， 在食品安全监管体系和工作机制上堵塞

漏洞、 改进完善， 建立健全了 “十项规章制

度”： 严格实行领导负责制、 严格实行一票

否决制、 严格实行“双评”工作制、严格实行

有奖举报制、 严格实行流通环节经纪人备案

制度、严格实行屠宰企业驻场检测监督制度、

严格实行责任追究制、严格实行应急处理制、

严格实行目标管理制、 建立健全基层监管保

障机制，进一步加强食品安全监管，确保人民

群众吃上放心食品。

市委常委、 副市长赵建军代表市政府就

贯彻实施《食品安全法》工作情况作了汇报。

昨日下午，省人大常委会执法检查组在市

人大常委会副主任张建设、宫素清，副市长乔

学达的陪同下，深入温县河南京华食品科技开

发有限公司、河南伟康实业有限公司铁棍山药

标准化种植基地、温县国盛蔬菜专业合作社供

港基地、温县隆丰养殖有限公司、河南天香面

业有限公司、 河南立达老汤食品有限公司、市

乾丰养殖有限公司进行实地检查。
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本报记者 孙国利

本报通讯员 耍旭祥 李 凝

今年

3

月

31

日下午 ， 随着一袋袋

PVC

树脂缓缓下线，昊华宇航化工有限责

任公司“双二十五”项目烧碱、

PVC

系统流

程全线打通，一次试车成功。

以这一项目的建成投产为标志， 昊华

宇航主导产品烧碱和聚氯乙烯年规模分别

达到了双

65

万吨， 居河南省同行业第一

位，昊华氯碱板块名列国内同行业第六位，

年可新增销售收入

18.5

亿元、 利税

3

亿

元、利润

1.7

亿元。

其实，早在

2006

年，昊华宇航仅用

15

个月， 就建成了

20

万吨离子膜烧碱和

20

万吨聚氯乙烯项目。 其速度之快、 投资之

省、质量之高、技术之先进，被业界人士称

之为“宇航现象”。

而今，经过

17

个月的建设，又一个代

表国内先进水平的 “

25

万吨离子膜烧碱、

25

万吨聚氯乙烯树脂 ”（“双二十五 ”）项

目，横空出世，为昊华宇航的升级奠定了坚

实基础。

摆在记者面前的一组数字，颇为壮观：

设计图纸

622

套

34585

张，开挖土石方

60

万立方米，安装各类设备

5129

台（套），各

种管道

336

公里， 铺设电缆

2200

公里，建

成构筑物

47

座，浇筑水泥

46814

吨，使用

钢材

19021

吨， 螺栓

126

万条， 安装阀门

12492

台，阀栏

39285

个……

数字背后， 展示的是昊华宇航克难攻

坚、勇争一流的精神；数字背后，昭示的是

昊华宇航立足新起点、 争创新优势的豪情

壮志。

2008

年下半年开始的国际金融危机，

让昊华宇航经历了一场暴风雨式的洗礼，

发展走势呈现出惊心动魄的“

V

”形反转：

当年

1

月至

8

月 ， 昊华宇航月均利润在

1500

万元以上。

9

月份以后，昊华宇航生产

经营形势急转直下，产品售价与成本严重倒挂，效益急剧下滑，生产装置

开工率最低时仅有

40%

……

原因何在？工艺落后、消耗高、成本高，是昊华宇航发展过程中的切肤

之痛。 对此，昊华宇航董事长、党委书记徐何红直言不讳：“从这次金融危

机对企业的冲击来看，表面看是对经济增长速度的冲击，（下转二版

①

）

本报记者 刘中和 孙阎河

一个民营商业零售企业，

10

年

为顾客直接让利

3.06

亿元！

这是一个令人震惊的数字，也

是一个令人疑惑的数字。

带着满腹的震惊和疑惑 ，记

者 走 进 了 这 一 奇 迹 的 创 造

者———焦 作 市 蓝 波 湾 量 贩 有 限

公司 ， 通过深入细致地采访 ，记

者发现———

这是一个让人信服的数字

4

月

15

日，蓝波湾新东店。

在熙熙攘攘的人流中， 一个双

手拎满食品和日用品的老大娘引起

了记者的注意。 当记者问她为什么

买这么多东西时， 老大娘乐呵呵地

说 ：“这里的东西比别的地方便宜

呀。 这不，我还抽了两次奖，得了两

瓶妙字号苹果汁呢。 ”

根据超市服务人员的指点，记

者在服务台索要了一份蓝波湾

10

周年店庆

DM

海报， 在经过初步计

算后发现， 仅

DM

海报中刊登出的

优惠商品就有

500

多种， 通过压低

厂家供货价格， 本次店庆活动商品

优惠幅度高达

53%

。 而在购物抽奖

一栏里 ， 上面赫然写着 “中奖率

100％

”以及“一等奖奖

100

元购物

卡、二等奖奖

50

元购物卡、三等奖

奖妙字号苹果汁一瓶”的字样。

为进一步了解蓝波湾

10

年来

开展让利优惠活动的情况， 记者又

来到蓝波湾量贩有限公司总部。 应

记者的要求， 综合部工作人员从电

脑中将

10

年来日常销售、节日期间

和店庆活动中的所有让利资料调了

出来。 根据统计，

10

年来，蓝波湾新

东店、 物贸店两家连锁超市每年让

利促销档期为

45

期，平均每

9

天

1

期，每期特价商品都在

500

种以上，

每期原售价与让利价之间的平均差

额为

53.77

万元，

10

年让利总额达

2.42

亿元；开展鸡蛋、大米等民生商

品大型低价换购活动

16

次 ，

10

年

为顾客节约现金

2231.42

万元 ；举

办大小抽奖活动上百次， 平均每次

投入奖品金额为

18.6

万元，总计投

入金额达

1860

万元；每年在会员价

上为顾客让利

152.32

万元，会员积

分回赠礼券发放平均为

78.6

万元，

10

年来在会员方面为顾客让利达

2309.2

万元。

为更多地探访让利

3.06

亿元

这一数字， 记者私下采访了一位与

蓝波湾打交道多年的经销商。 这位

不愿透露姓名的经销商说， 对蓝波

湾这些年来的大力度、 高密度的让

利优惠活动他是又喜又怕， 喜的是

每次活动都能让他的商品销售数量

大幅度攀升， 怕的是每次蓝波湾不

惜血本的让利也逼得他跟着下浮供

货价格。最后，这位经销商开玩笑地

说：“要说蓝波湾给市民让利也应该

有我的一分功劳。 ”

在蓝波湾物贸店， 一位专程从

新区赶来购物的女士对蓝波湾

3.06

亿元的让利也提出了自己的看法。

她说：“过去， 我就一直在蓝波湾购

物。搬到新区后，我每周也要来一两

次。 至于

10

年让利是否达到

3.06

亿元，我不知道。反正我知道这么多

年来蓝波湾价格比较低、 优惠活动

多。在蓝波湾买东西更实惠，老百姓

算好自己的账就行了。 ”

针对

10

年让利

3.06

亿元这一

数字，一位业内人士评价说： “数

字只是一个模糊的概念 ， 顾客心

中都有自己的一本账 。 但是 ， 从

这些年蓝波湾始终居高不下的客

流量来看 ， 相信每个人都会作出

自己的判断。” 是呀， 随着采访的

逐渐深入， 蓝波湾

10

年为顾客直

接让利

3.06

亿元这一数字在记者

的脑海中也越来越清晰 。 但是 ，

更多的疑惑却也浮现了出来：这么

多年来， 蓝波湾的经营理念到底是

什么？ （下转二版

②

）

献血英雄今日 20时做客网络直播间

������

本报讯 （记者曾琳琳） 五一

国际劳动节是一个劳动者、 奉献者

的节日。 我市已连续四次获得全国

无偿献血先进城市称号， 无偿献血

工作走在了全国前列， 这离不开每

一位无偿献血者和志愿者的积极参

与和无私奉献。 今日

20

时，本报特

别邀请市无偿献血典型人物、 全国

无偿献血金奖获得者、 大学生无偿

献血爱心志愿者做客网络直播间，

与广大网友在线交流， 讲述他们的

爱心故事和感人经历。

直播过程中， 广大网友可直接

登录焦作网点击收看本期直播节

目。在直播进行的同时，本报也将开

通网络互动平台， 广大网友可直接

登录焦作网 （

www.jzrb.com)

的焦作

论坛 （

bbs.jzrb.com

），找到本期节目

话题预告跟帖参与讨论。
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3.06亿元让利的背后

———来自蓝波湾 10 周年店庆的报道

蓝波湾

10

周年店庆现场。 张 超 摄

本报讯 （记者王言） 轻歌

曼舞抒情怀，走进春天意澎湃。昨

晚，《走进春天———焦作广电局一

号演播大厅启用庆典文艺晚会》

举行。 省人大常委会副主任铁代

生、 省广电局副局长薛德星应邀

出席晚会， 市领导路国贤、 王明

德、王太峰、王长松、秦海彬、赵建

军、杨娅辉、甘茹华、张建设、宫素

清、牛越丽、乔学达、胡新向、郝立

富， 焦作军分区政治部主任元相

学， 焦作大学校长林效廷出席晚

会。 市老领导赵功佩、侯趁意、傅

达、徐菊青等出席晚会。

据了解， 市广电局一号演播

大厅总投资

4000

万元 ， 面 积

1000

平方米，是目前全省地级市

广电系统中投资最多、 设备最先

进、功能最齐全、造型最优美的演

播大厅 ， 演播大厅

80

平方米

LED

显示屏在省内广电系统领

先。

晚会在舞蹈 《春》 中拉开序

幕。激情洋溢的歌舞《广电欢歌》、

《春天的芭蕾 》、《你像雪花天上

来》、《我和草原有个约会》， 真实

感人的小品《奉献》，节奏欢快的

音乐快板《新广电新形象》，惟妙

惟肖的影视配音， 彰显新闻人价

值和奉献的音诗剧画 《影响就是

力量》……美轮美奂的灯光，如梦

如幻的布景， 整个演播大厅沉浸

在春的世界。晚会在歌舞《走进春

天》中结束。
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焦作日报驻新区记者站成立

本报讯 （记者郭树勋 、刘正

文 通讯员刘昆） 昨日上午，焦作

日报驻新区记者站揭牌仪式在新

区管委会举行。焦作新区管委会主

任杜宇出席仪式，焦作新区党工委

书记郜小方主持仪式。

建设新区是省委、省政府落实

科学发展观、建设中原经济区的重

要举措，是加快中部崛起的有效载

体，市委、市政府对新区的建设十

分重视，完善了各项措施，以更大

的力度、更优惠的政策支持新区的

发展。 在这种形势下，焦作日报社

为进一步加大对新区的宣传力度，

成立焦作日报驻新区记者站。它标

志着新区在全市的宣传地位的进

一步确定，标志着联系纽带的进一

步形成，标志着新区宣传工作的进

一步深入。 杜宇代表新区管工委、

管委会对焦作日报驻新区记者站

的成立表示热烈祝贺。 他说，焦作

日报驻新区记者站的成立，不仅说

明了焦作日报对新区人民的深情

厚谊和对新区建设的强力支持，同

时也开启了新区宣传工作的崭新

篇章。

杜宇和市委宣传部副部长 、

焦作日报社党委书记、 总编辑杨

法育共同为焦作日报驻新区记者

站揭牌。
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焦作广电局一号演播大厅启用

庆典文艺晚会昨晚举行

市广播电影电视局一号演播大厅启用庆典文艺晚会 《走进春

天》 昨晚举行。 本报记者 赵耀东 摄


